

2021年(令和3年)10月17日(日曜日)

# 期待膨らむ高校生活

## 海星学院オープンスクール

### 室蘭保護者含め180人参加

室蘭・海星学院高校(堺

俊光校長)のオープンスク

ールが16日、高砂町の同校

で開かれた。胆振管内の中

学生とその保護者約180

人が参加し、学校行事や進

路指導、授業内容について

校卒業後の進路を実現して

期待を膨らませた。

ベネディクトホールで行

われた全体会で堺校長は

「施設、設備などを充実さ

せる、先進的な教育活動に取

り組んでいく。皆さんは本

校で成長していただき、高

校卒業後の進路を実現して

大きく羽ばたいてほしい」と歓迎。参加者は在校生から学校行事と部活動の紹介、教職員から進路指導、海外留学、入試制度について説明を受けた。

別中3年の田中力さんは「先生が優しそうなところが良いなと思いました」と感想を話していた。

同校のオープンスクールは、コロナ感染拡大防止のため午前、午後の2回に分

けた。オープンスクールは23日にも行われる。個別の入学相談会も11月20日に実施する。

(奥野浩章)

